

Die Weiß-blaue Bühne

München.e.V.

1. März - April 1990

Die Lügenglocke

Schwank in drei Akten von Fred Bosch
Regie: Hans Neumayr

Requisiten: Gitti Deierlein (Regie-Assistenz)
Einsage: Marion Hagenreiner

Inhaltsangabe

Der Bürgermeister Filzer hat den Gemeinderat in seine Wirtsstube gerufen. Er macht den Vorschlag, jeder gibt 10.000 DM für den Ausbau einer Diskothek, die ein Ausländer gründen will. Filzer und seine drei Spezis erhoffen sich hierdurch das große Geschäft. In diese Spekulationspläne platzt der Pfarrer mit seiner Meldung, daß die Kirchturmglöcke herabgestürzt und zerschellt ist. Er bittet die Anwesenden um eine Spende. Da plötzlich gehört das Kleeblatt zu den Ärmsten der Gemeinde. Thomas, ein junger Elektriker, der sein Geld als Aushilfskellner verdient, macht hinter der Theke seine Charakterstudien. Empört über das Benehmen der Großkopferten faßt er einen Plan...



Die Personen und ihre Darsteller:

Alois Filzer, Wirt und Bürgermeister
Babett, seine Frau
Sabine, beider Tochter
Thomas, Kellner
Hieronymus Geißblechner
Florian Hirnblaser
Gustl Flohbeisser
Walli, Wahrsagerin
Melchior Zangerl, Pfarrer

Toni Schaupp
Rosi Schedlbauer
Conny Rüttinger
Rainer Mittermayer
Manfred Deierlein
Hans Neumayr
Hans Karl
Christa Schmidt
Willi Schedlbauer

